

Obediencia radical

Descripción

Juan 15:9-17

El mandamiento de amarse los unos a los otros es fácil de recordar y se repite a menudo. Lo vemos, lo leemos y hablamos de él, pero ¿cómo es vivir realmente este mandamiento?

La obediencia radical nos lleva a amar de maneras que no siempre son cómodas: en lugares desconocidos, a personas peculiares, sin instrucciones paso a paso para manejar cada situación. La obediencia radical al amarnos unos a otros significa renunciar a nuestras ideas sobre el amor y mirar a través de los ojos de Cristo para ver a los demás como Cristo los ve. El amor radical es para todo el cuerpo de Cristo, para toda la comunidad.

Una relación profundamente arraigada con Cristo nos lleva a un amor sacrificial que pone las necesidades del cuerpo de Cristo por encima de las del individuo. El amor sacrificial no busca una posición de poder sobre los demás, sino que busca empoderar, alentar e involucrar a los marginados y marginados entre nosotros.

Has sido elegido por Cristo y designado para ir y dar fruto compartiendo el amor radical de Cristo con los demás. ¿Por dónde empezar? Siéntate con Jesús y escucha.

Autor: Angela Wilson

Fecha de creación

2025/04/01